



### Projekt zur Entwicklung «Smart Energy District»

**Schweiz** Die HES-SO entwickelt derzeit ein Pilotprojekt für einen «Smart Energy District». Damit ist Forschungs- und Testinfrastruktur gemeint, die von verschiedenen Akteuren im Energiebereich übernommen werden könne, so die Hochschule in einer Mitteilung.

Die Schweizer Energielandschaft befindet sich in einer radikalen Veränderungsphase. Vier Hochschulen des Fachbereichs Ingenieurwesen und Architektur der HES-SO (Freiburg, Genf, Waadt und Wallis) engagieren sich für diesen Übergang, der Teil der Energiestrategie 2050 des Bundes ist, und bündeln ihre Kompetenzen im Rahmen des Projekts «Exposition». Ziel dieses Projekts sei die Planung, Entwicklung und Umsetzung eines intelligenten Stadtquartiers – des sogenannten «Smart Energy District». Das mit 1,5 Millionen Franken budgetierte Projekt startete im Januar 2024 und läuft bis 2027. (wb)